



Grundsatzbeschluss zur ärztlichen Versorgung in Burgdorf

Beschluss:

Der Gemeinderat Burgdorf wird alles Erforderliche im Rahmen der Verhältnismäßigkeit unter Berücksichtigung der finanziellen Leistungsfähigkeit der Gemeinde tun, um die ärztliche Versorgung in der Gemeinde Burgdorf wieder sicherzustellen.

Dazu gehört neben der Suche nach geeigneten Praxisräumen, der An- und Weitervermietung dieser Räumlichkeiten auch die grundsätzliche Bereitschaft, im gemeindlichen Eigentum befindliche Immobilien für diesen Zweck zur Verfügung zu stellen und entsprechend umzubauen. Über geeignete Maßnahmen sollen darüber hinaus die Möglichkeiten ausgeschöpft werden, den geeigneten Personenkreis direkt anzusprechen. Im Rahmen des Haushaltes der Gemeinde Burgdorf werden 2020 für die entsprechenden Planungen und erste Tätigkeiten 16.000, - € zur Verfügung gestellt.

Der Rat erklärt sich ausdrücklich bereit, soweit die realistische Aussicht auf den Erfolg einer Ansiedlung einer/s Allgemeinmediziners/in besteht, auch darüber hinaus Mittel zur Verfügung zu stellen, soweit dies notwendig und angemessen ist. Die Bereitstellung wird dann im Rahmen der haushaltrechtlichen Möglichkeiten der Gemeinde Burgdorf kurzfristig in geeigneter Art und Weise erfolgen.

Begründung:

Die Schließung der Praxis für Allgemeinmedizin in der Gemeinde Burgdorf stellte einen wesentlichen Einschnitt für die Versorgung in der Gemeinde Burgdorf dar. Bereits seit langem ist dies der SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Burgdorf bewusst. So hat die Fraktion über die Jahre immer wieder durch verschiedenste Aktionen versucht, die ärztliche Versorgung direkt vor Ort zu stärken. Dies ging von Anzeigenkampagnen in Fachzeitschriften und im osteuropäischen Raum bis zu den aktuellen Bemühungen über die direkte Ansprache von möglichen Interessenten und die Prüfung der Bereitstellung von geeigneten Räumlichkeiten sowohl im Gemeindeeigentum als auch durch Anmietung von möglichen Praxisräumlichkeiten. Der deutliche Wille, die ärztliche Versorgung in Burgdorf vor Ort sicherzustellen, manifestiert sich daher auch in der Fortsetzung der bisherigen Aktivitäten im zukünftigen Haushalt der Gemeinde durch die Bereitstellung von Haushaltsmitteln in angemessener Höhe. Auch hier wird



SPD Gemeinderatsfraktion Burgdorf

27.10.2019

deutlich, dass die SPD Fraktion, das im Rahmen der finanziellen Leistungsfähigkeit der Gemeinde Burgdorf Notwenige veranlassen möchte, um wieder eine Arztpraxis in der Gemeinde Burgdorf anzusiedeln. Die SPD Fraktion der Gemeinde Burgdorf hält die ärztliche Versorgung in der Gemeinde Burgdorf für einen entscheidenden Beitrag zur Grundversorgung in Burgdorf. Dies geschieht, wie bisher auch, unter Berücksichtigung der Randbedingungen für die Gemeinde mit dem Ergebnis Verantwortung realitätsbezogen unter Beachtung der Leistungsfähigkeit der Gemeinde und der sozialen Vertretbarkeit für alle Beteiligten wahrzunehmen.

Für die SPD Fraktion

Michael Buntfusz
(Fraktionsvorsitzender)